

# OLLIE OLLERTON

Former UK Special Forces Operative and Star of Channel Four series SAS: Who Dares Wins

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Author
- Leadership
- Motivation
- Teamwork

Ollie Ollerton adalah mantan anggota Pasukan Khusus Inggris yang energik dan bermotivasi tinggi yang pembelajarannya telah membawanya sukses di berbagai bidang, mulai dari TV hingga bisnis. Salah satu Staf Pengarah pendiri di SAS: Who Dares Wins Channel 4, karismanya di acara itu telah memenangkan banyak penggemar dan dia telah menjadi pengusaha sukses.

Bergabung dengan Royal Marine Commandos pada usia 18 tahun, Ollie melakukan tur operasional di Irlandia Utara dan Irak sebelum direkomendasikan untuk Seleksi Pasukan Khusus. Salah satu dari hanya tujuh kandidat yang lulus dari 250 kandidat awal yang memulai kursusnya, ia bergabung dengan Layanan Kapal Khusus (SBS) dan juga dilatih sebagai manusia katak tempur dan pilot kapal selam. Selama enam tahun bersama SBS, ia melakukan sejumlah misi penting yang mencakup pemberantasan narkoba, pemberantasan terorisme, keamanan dalam negeri, operasi pemberantasan pemberontakan, dan upaya kemanusiaan.

Setelah meninggalkan SBS, Ollie Ollerton bekerja secara internasional sebagai kontraktor keamanan swasta, sebelum kembali ke Inggris pada tahun 2014 untuk mengerjakan sebuah konsep yang memungkinkan pelatihan dan pengalamannya bermanfaat bagi orang lain. BreakPoint menawarkan serangkaian program pelatihan korporat dan individu yang berfokus pada mengubah keyakinan masyarakat yang membatasi. Membangun pola pikir Pasukan Khusus dalam bisnis dan kehidupan sehari-hari, kursus BreakPoint membantu peserta mengubah cara berpikir mereka, menggali potensi melalui peningkatan pola pikir, motivasi, kinerja, produktivitas, dan kesejahteraan. Selain itu, Ollie juga menjadi pembicara motivasi yang hebat, yang membahas topik-topik seperti ketahanan, kesehatan mental dan kesejahteraan, ditambah kinerja elit, yang diambil dari pengalaman pribadinya.

Di luar usaha bisnisnya, masa jabatan Ollie sebagai Staf Pengarah di SAS: Who Dares Wins, acara TV brutal yang menempatkan warga sipil melalui Seleksi Pasukan Khusus tiruan, telah menjadikannya ikon layar di Inggris dan luar negeri, dengan spin-off SAS Australia, yang terus dikedepankan oleh Ollie, menerima popularitas yang belum pernah terjadi sebelumnya.

Ollie Ollerton adalah beberapa penulis terlaris dengan lima buku atas namanya. Buku pertamanya, otobiografi Break Point dan buku keduanya, Alkitab pengembangan pribadi Battle Ready, keduanya berhasil mencapai Nomor Satu dalam Daftar Buku Terlaris The Sunday Times. Ollie terbuka dan terus terang tentang perjuangannya melawan kesehatan mental dan alkohol dan kedua buku ini telah diterima oleh banyak orang di seluruh dunia, menginspirasi mereka untuk membuat perubahan positif dalam hidup mereka.

Pada November 2022, Ollie memulai tantangan mendaki puncak Himalaya setinggi 6.812 m, Ama Dablam, ditemani oleh pendaki gunung pemecah rekor Nims Purja dari film dokumenter Netflix 14 Peaks. Dia berencana untuk mengatasi Everest pada tahun 2024.

Proyek Masa Depan: Selain pengembangan lebih lanjut dari BreakPoint, dengan program virtual dan online, peluncuran aplikasi BreakPoint, Saluran YouTube, dan upaya berkelanjutannya untuk menginspirasi dan mengubah kehidupan banyak orang, Ollie dan timnya memiliki banyak hal yang bisa membuat mereka bersemangat. Buku keenamnya, How To Survive (Almost) Anything, akan diterbitkan pada Mei 2023. Selain itu, Ollie telah menerbitkan lima buku lainnya: "Break Point," "Battle Ready," "Scar Tissue," "All Or Nothing," " " dan "Rahasia Kepemimpinan SAS" (ditulis bersama).

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*